



Existe t-il des bars ou discothèques en France soucieux de respecter cette si belle loi ?

Rubrique : questions-réponses - Date : jeudi 1er avril 2004

N'allant plus dans les bars et les boites de nuit à cause de l'air qui est irrespirable, nous aimerions savoir comment faire respecter la loi Evin aux patrons, sachant que tous sont totalement hors la loi.

Existe t-il des bars ou discothèques en France soucieux de respecter cette si belle loi ?

Merci d'avance.

Réponse :

Voici déjà une liste de bonnes adresses pour non-fumeurs. Elle est interactive et n'attend plus que vous pour se développer !

Consultez également le site de l'[OSSAF](#) pour trouver les boites de nuit qui respectent les non-fumeurs.

Si vous souhaitez plus de renseignements sur les conditions particulières d'application de la loi dans les Bar et Restaurants, puis sur les conseils pratiques que DNF vous propose, consultez son site Internet.